

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jul 17, 2024 - 14:28



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana untuk Tingkatkan Kamtibmas

Gegerbitung, 16 Juli 2024 - Pada hari Selasa, tanggal 16 Juli 2024,

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Gegerbitung, AIPDA Dadang Suhendar S.Pd, melaksanakan kegiatan Anjongsana/DDS (Door to Door System) dengan warga Desa Caringin. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai di Aula Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan ini, AIPDA Dadang Suhendar menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Desa Caringin. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Partisipasi aktif dalam kegiatan ronda malam dapat membantu mencegah dan mengurangi potensi gangguan keamanan di lingkungan sekitar.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Bencana:** Warga juga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam. Menjaga kebersihan tidak hanya meningkatkan kenyamanan, tetapi juga mengurangi risiko bencana seperti banjir.
3. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan:** AIPDA Dadang Suhendar menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Warga dianjurkan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
4. **Hindari Berita Hoaks:** Menghadapi pemilu tahun 2024, warga diimbau untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks. Warga diharapkan lebih bijak dalam menerima informasi dan selalu mencari kebenaran dari sumber yang terpercaya.

Kegiatan anjongsana ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap kondusif dan penuh dengan interaksi positif antara petugas dan warga.